

Petrer arropa a la Virgen del Remedio en su día grande

08/10/2024



La Virgen del Remedio recorrió Petrer | Nando Verdú.

Petrer celebró ayer por todo lo alto el día de la Virgen del Remedio, patrona de la localidad. La procesión de la Virgen recorrió anoche las calles de la población rodeada del cariño y la devoción de cientos de petrerenses. El fuego de las velas iluminaba el camino de la Mare de Déu.

La población salió a la calle a las 20 horas con el repique de las campanas de la iglesia de San Bartolomé. Una hora antes comenzó la misa en honor a la patrona para seguidamente salir del templo mientras sonaba el himno de España.



Los Nanos i Gegants participaron abriendo el recorrido | Nando Verdú.

La Agrupación Virgen del Remedio acompañó la imagen de la patrona, mientras que la Sociedad Unión Musical iniciaba esta procesión. Antes de la misma salieron los Nanos i Gegants para el disfrute de los más pequeños. Acompañaban a la Virgen del Remedio las autoridades locales, civiles y festivas.

Por la mañana los actos comenzaron a las 8 horas con los disparos de la salva y continuó con un pasacalles por el centro de Petrer. A mediodía tuvo lugar la Solemne Misa en honor a la Virgen del Remedio, y a las 13:15 horas los Nanos i Gegants bailaron en la calle Cánovas del Castillo atrayendo la atención de mayores y pequeños. A continuación, tuvo lugar una mascletà desde la Explanada.

La La Love You actúa hoy en el parque 9 d'Octubre a partir de las 23 horas.



La Agrupación Virgen del Remedio cerraba la procesión | Nando Verdú.



